
ACTA DE COMISIÓN AMBIENTAL LOCAL 

ACTA N° 83 

SUBGERENCIA DE DESARROLLO AMBIENTAL 

En Miraflores, siendo las 10:45 horas del día 30 de setiembre del 2022, a través de la 

aplicación ZOOM se dio inicio de la octogésima tercera sesión de la Comisión Ambiental 

Municipal, con los siguientes miembros: 

• Katherine Montes Tuppia, Subgerente Encargada de Desarrollo Ambiental 

• Nicolas Kisic Beltran, representante de la Junta Vecinal (14) 

• Percy Weiss Izaguirre, representante de la Junta Vecinal (03) 

• Carol Verde, representante de la Huacca Puccllana 

• Alberto Riva, representante de LOOP 

• Gonzalo Flores, representante de la Universidad Científica del Sur 

• Judith Carhuancho Pacahuala, representante de Fundación Rústica 

Así como el equipo técnico de la Subgerencia de Desarrollo Ambiental: 

• Carlos Victor Augusto Jara Granda, Coordinador de Ciudadanía y Educación 

Ambiental  

• Diego Cano López, Encargado del Plan de Educación, Cultura y Ciudadanía 

Ambiental – EDUCCA 

 

Katherine Montes, da por iniciada la sesión de la Comisión Ambiental Municipal de 

Miraflores, en el cual se desarrollará los siguientes temas: 

Agenda: 

- Actualización del Reglamento Interno de la Comisión Ambiental Municipal. 
- Impacto Ambiental de la empresa de fibra óptica WIN en los espacios públicos del                                                                           

distrito de Miraflores. 
 

Finalizada esta parte de la sesión, Carlos Jara dio inicio a la primera etapa: 

  Presentación del Reglamento Interno de la CAM 

Se expuso el Reglamento Interno, comentando los 20 artículos referentes a: 

 

 Miembros actuales 

 Asistencia 

 Expulsiones 

 Actas CAM 

 Grupos Técnicos de Trabajo 

 Informe Anual de Actividades 



Al finalizar la exposición, Katherine Montes comentó acerca del reglamento interno y 

posterior a ello, dio inicio a la segunda etapa del evento: 

 Presentación de la problemática generada en torno al Impacto Ambiental de la 
empresa de fibra óptica WIN en los espacios públicos del distrito de Miraflores, así 
como los avances logrados a la fecha.  

 

 Antecedentes del caso 

 Descripción de la problemática: Cables colgando o en desuso pueden 

ocasionar riesgos por caída de los postes debido a la sobrecarga de peso, 

afectación al bienestar de los vecinos, y afectación a flora local (crecimiento 

de los árboles) 

 Avances: Mesa de trabajo y operativos. 

 

Finalizada la explicación, se dio pase a comentarios por parte de los presentes. 

Participaciones: 

 Nicolas Kisic: Miembro de la mesa de trabajo y representante de la junta 

vecinal, busca alertar a los vecinos vía WhatsApp acerca del caso, de forma 

que en caso observen la colocación de postes o cables por parte de la 

empresa WIN, puedan dar aviso a personal de la municipalidad. 

 Percy Weiss: Comparación Cielo Limpio con años anteriores, WIN no es el 

único. Que se utilicen los ductos subterráneos para todas las empresas, que 

WIN y telefónica negocien para poder usar dichos ductos y evitar seguir 

rompiendo veredas u postes a cada rato.  

 

Carlos Jara da por concluida la reunión a las 11:42 am. Se procede a la toma de foto 

grupal de la sesión. 

 

Acuerdos del Acta N° 83: 

• Se enviará el Reglamento Interno y el Acta N°83 a los correos de los 

representantes para revisión. 

• Se enviará la presentación en formato PDF mediante correo electrónico y 

WhatsApp. 

•  Se aprueba por unanimidad corroborar el Acta N° 83 en la siguiente sesión CAM. 


